

Paris, le 24 juin 2024

Madame, Monsieur,

Nous nous adressons solennellement à vous, - bénévoles et professionnels des associations des solidarités et de la santé, personnes accueillies ou accompagnées, aidants - quelques jours avant le scrutin des 30 juin et 7 juillet prochains.

La dissolution de l'Assemblée nationale fait entrer notre pays dans un moment de risques et d'incertitudes dans lequel notre Union nationale ne peut rester indifférente.

L'Uniopss a été créée il y a près de 80 ans, au sortir de la Seconde Guerre mondiale, alors que la protection sociale que nous connaissons aujourd'hui se mettait en place. Rappelées dans notre projet associatif 2024-2030 « Résolument humains ! », nos valeurs sont inchangées : primauté de l'humain, droits fondamentaux des personnes accueillies et accompagnées et de celles qui devraient l'être, accueil inconditionnel, quels que soient les territoires de notre pays et les situations sociales.

Nous sommes persuadés que ces élections peuvent permettre de voir se mettre en place des politiques publiques plus conformes à ce que nous défendons, pour une meilleure prise en compte des vulnérabilités de l'existence, qu'il s'agisse de la perte ou du manque d'autonomie par le grand âge ou le handicap, de la protection des mineurs et des jeunes majeurs, de l'accès à la santé ou de la lutte contre la pauvreté et l'exclusion, de l'accompagnement par les structures du lien social, socio-judiciaires ou par le logement accompagné.

Elles sont aussi l'occasion que les métiers de l'humain soient enfin reconnus et revalorisés.

Pourtant, si d'évidence notre démocratie a besoin de se renouveler pour être plus à l'écoute des besoins qui s'expriment, le basculement de notre pays aux mains de l'extrême-droite ne serait pas conforme à nos valeurs.

La France ne serait plus le pays des Lumières et de la Révolution française, celui porteur de la liberté, de l'égalité et de la fraternité, en France et dans le monde, celui qui se construit et se rassemble grâce à une laïcité à préserver.

Pour cela, chacune et chacun de nous dispose d'un outil que notre force commune peut rendre déterminant : le vote.

Votre voix compte, cette fois-ci particulièrement. Nous comptons sur vous pour l'avenir de notre pays, pour le vôtre et celui de vos proches.



Daniel GOLDBERG
Président de l'UNIOPSS



Jean Vincent PIQUEREZ
Président de l'URIOPSS PACA et Corse